

nant les deux espèces, puisque la chair divine et le sang adorable sont également sous chaque espèce.

30 EFFUSION VIOLENTE DU SANG RÉPARATEUR — Ce Sang, offert et donné à tous et à chacun en hostie pacifique dans l'Eucharistie, doit également être versé et répandu pour tous sans exception et pour chacun en particulier, pour la rémission des péchés de tous et de chacun : C'est la déclaration suprême du divin Maître, au moment où il va commencer son immolation annoncée par ces mots : "*qui sera répandu pour tous.*" Cette immolation sanglante fut l'œuvre de la violence, de la cruauté, d'une brutalité inouïes. Nous en suivrons, en détail, le récit dans la passion, considérant, une à une, chaque scène sanglante, à mesure que l'Esprit Saint les expose aux yeux de notre foi pour les graver jusqu'au fond de nos cœurs.

(A continuer.)

IL M'A LAVE DANS SON SANG

Hier eneor c'était tout une épave
 Qui glaçait le cœur et les yeux.
 Je vois toujours cet œil mort, ce front hâve,
 La plus triste horreur sous les cieus.

Mais aujourd'hui—dois-je en croire ma vue !—
 C'est un corps qui vit, qui se meut ;
 Comment douter ? C'est une âme pourvue
 D'un libre esprit, d'un cœur qui veut.

Dis-moi quelle puissance
 D'amour et de clémence
 T'arrache à la mort t'enlaçant !
 —De bonté sublime,
 Un Agneau victime
 M'a lavé dans son Sang.